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工程名称 通威渔光 体 (东港) 现代渔业产业园 期 20 M W p 光伏发电项目

会议地点 施コ 单位会议室 会议时1司

会议主持人 國回國

会议 ヒ题 Ħ前打削占况 良好 特别国安队增加了机械用船 效率明显提高，

但是支架队已经陆续进场 ， 给支架工作面进行作业 已经成了事实存在 ， 所以各

打桩队在打桩的同时要分出力量来做校桩工作 如何边打桩边校正 ， 如何校正 ，

确保支架队的工 作面 ， 监理机构组织参建各単位有关人员参加了本次会议 ， 会

议纪要形成如下

会议议陷

上次会议问题未落实情况

】 打桩队W」打桩相关资料何时中报 ?

光伏区总包 (回复) 近两天表式确定后申报 底稿都准备好 了

2 断裂的桩处理方案是否经过 i殳计认可 ?

光伏区总包 ( 回复 ) 已经经过设计认 可 近 日向监理机构申报

二 光伏区施工 E P C (新疆\ 变 ) 总包介绍人员进场 机械及施工情况

2 1 人员进场情况

打桩分包两个队
。

是徐州云天队 是江苏国安队 ) 人员稳定 ， 增加的两艘

船的人员也吵经主场施工 支架安装队人员陆续进场做准备 升压站管理人员

已经进场 施 1 人员将陆续进场

每天按 12 0

每天按 2 5 0

根左毛的效率进行， 预计国安队在 4 月初能全部完成任务 但愿近期的进桩情

1况 良好 以不耽误打桩进度的需求。

第三次监理例会会议纪要

2 2 机械情况

云天队 陆地打桩全部结東， 水陆两栖的打桩机械 目前打桩正常 ，

根左右的速度进行 ， 但愿后期的打桩不要出现机械异常

国安队 增加的两只船已经进场并开始施 !二 目前国安队效率不错 ，



2 3 升压站 升压站的施工 人员陆续进场 ， 目前在做现场道路和材料进场的司

备工 作 ， 升压站的打桩近期结束

2 ヰ 施工情况

截 ll Ħ前为止完成打桩 4 74 3 根 完成率 52 7 8% ， 累计到桩 4 9 1 6 根 (附祟 i十到
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2 4 下周计划

下周计划打桩 2 o 0 0 根 水上桩点测放随施工进度 支架安装 ， 升压站施工道路

及前期资料

1三 外线施工 E P C (沈阳特变 )

3 1 线路电缆部分 变电土建 次 二 次 通讯的图纸已经完成

3 2 各图纸设计在此期间分包进行了设计交底和图纸会检工 作

3 3 甲供设备 材料正在生产中

总包介绍准备工作情况






